

## Oposición no descarta postular a Monreal como su candidato en 2024

Ante el alejamiento del senador Ricardo Monreal con el Presidente de la República y el coqueteo del morenista con la oposición, estos martes destacados diputados del PAN, PRD y PRI, dieron la bienvenida al legislador zacatecano en caso de dejar su partido y sumarse al bloque opositor.

Por ejemplo, el líder nacional del tricolor, dijo que Ricardo Monreal es un político muy valioso, un verdadero demócrata, por lo que tiene su respaldo para ingresar a las filas de la coalición Va por México si así lo desea.

"Ricardo Monreal podría encabezar o integrar a Va por México? - Ricardo Monreal es un mexicano comprometido, él milita en un partido político. Él ha fijado una postura y siempre tendrá nuestro reconocimiento para sumarse siempre a la fortaleza del proceso democrático en México. Él habrá de tomar sus decisiones. Lo apreciamos, lo reconocemos ha platicado como siempre, como un político profesional, con todos, pero nosotros estamos atentos y listos para construir por México".

En tanto, el panista Santiago Creel, en el mismo sentido consideró que si Ricardo Monreal salel de Morena y busca aliarse con el bloque opositor sería bienvenido.

Cabe decir que, durante su participación en la reunión interparlamentaria entre España y México, celebrada en Madrid, el coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro no descartó que el senador de Morena, Ricardo

Monreal, pueda encabezar la alianza Va por México durante las elecciones de 2024.

Es más, dijo que tanto el senador perredista Miguel Ángel Mancera y el dirigente perredista Jesús Zambrano, están de acuerdo en que una candidatura presidencial de Va por México bien podría incluir a Ricardo Monreal.

https://wradio.com.mx/radio/2022/11/30/nacional/1669762975\_092815.html